
讲“福“，有两个相反的偏差 
 

我们要喜乐，喜乐才能够赶鬼，我们喜乐才能够得胜，我们喜乐才能够荣耀

神，我们喜乐才能够健康。其实我们是有很多很多应该要喜乐的理由，因为主与

我们同在，主只有跟我们说话，他给我们的话，主天天成就出来，能够看见的人

是真的会天天欢喜快乐的。我们人不太喜乐的理由就是因为看不到什么好喜乐的，

各位，对这个神给我们的祝福，正确了解是非常重要的。有的人是在同一个情况

里面非常的欢喜快乐，在监狱里面非常的欢喜快乐，甚至比外面的人更喜乐；有

的人是同一个的环境里面就是得了忧虑症，然后自杀。不同在哪里？就是他们的

眼睛不同，他们所享受的一个不一样。 

历世历代以色列人的问题四千年以来，然后我们主耶稣基督大大的得胜升天

坐在宝座右边，为他所爱的人继续不断的代求，把他的恩惠慈爱继续不断的向他

们显明。这个两千年，教会历史两千年，我们基督徒的问题是对上帝的祝福不清

楚不正确的了解，所带来的结果了。所以这个时代也有很多很多的偏差，就是信

耶稣基督的必定要蒙福，当然蒙福了。但是他们所讲的福是另外一个的福，带着

黄金的手表，黄金的一个颈项，带领者传讲信息就是我们必定要得到，亚伯拉罕

的福、以撒的百倍的福、以色列的福。但是真的是在心灵里面就像我们主耶稣基

督一样的，在马槽里出生、在正在做木工，生命的目的不在于这个财务，乃在于

永生永远的福乐的人来讲是，每次听的时候非常的难过，那样的人是在他们的那

个团契里面，没有办法会站立的住的。所以那个的团契里面的人是，都是有一个

很虚妄的虚假的有一个妄想，要多得什么的，这个是根本不是我们主耶稣基督的

一个福音的精义了，大错特错的。我们主耶稣基督一生绝对不是这样，他没有什

么带着金手表这样，绝对没有！那是以后在天上永远会比那个更荣耀的时光里面

会生活的。 

另外一个的偏差极端是就是基督徒应该要这样，就是认命的，就是忍耐，也

不懂得享受上帝给我们的一个全备的一个祝福，所以总是一个认命。好像他的整

个的生命是很受苦的样子，这也是不对的，这些都是对上帝给我们的一个真正的

祝福，不太了解所带来的一个结果了。尤其是在这个末日，主快要来的日子，也

是主的大收割是在各样的争战当中、挑战当中，各样的危险的日子当中，他能够

分真的和假的，他正在就是筛谷；正在一个分辨的这个时代是，我们真正的要明

白主原来要给我们的，上帝创造就是亚当的时候开始，他的真信他真正的要祝福

的是什么，我们要正确要了解。但是这个的祝福，我们没有很认真寻找的话，是

看不到的，其实不认识耶稣基督福音的话，也不知道的。主说上帝为爱他的人，

也他所爱的人所预备的这个福气是，人的眼睛没有看过的，耳朵未曾听过的，人



心也没有想过的，所以这个是正确先要了解。然后在自己的整个生命里面、生活

里面，自己的日子里面，真的要寻找，要认真的要寻找，然后继续不断的要享受。

要知道、确认、享受，这样才能够日子久了慢慢的，真正的祝福自己会了解、会

享受。所以从心灵的深处出来的那个的喜乐，喜乐的那个泉水能够会喷出来的。 

 

节选自 2017 年 1 月 29 日主日信息： 

恩上加恩, 福上加福, 乐上加乐(新年特别信息-5) 

 

 


